

Lediglich die gastgebende Mannschaft aus Oelsnitz landete etwas abgeschlagen auf Platz 16 der Gesamtwertung.



Auch das Team „Löschangriff“ der FF Reichenbach nahm erfolgreich an den 10. Landesmeisterschaften im Feuerwehrsport teil.

Während der Siegerehrung herrschte ausgelassene Stimmung. Die Teilnehmer lobten die vorbildliche Organisation und der Vorsitzende des LFV Sachsen, Kamerad Saack, dankte den Oelsnitzer Kameraden für die gelungene Veranstaltung.



Die Damenmannschaft der polnischen Delegation während der Siegerehrung mit OB M. Horn (l) und Stadtwehrleiter J. Jacob (r).

An dieser Stelle danken wir auch den vielen helfenden Händen, vom Wertungsrichter über das DRK, der Stadt Oelsnitz bis hin zu den Sponsoren und Förderern.

Text und Bilder: Die Redaktionsleitung

Flutlichtlauf zum Vogtlandcup 2012

Der Vogtlandcup der Feuerwehren erfreut sich steigender Beliebtheit. So könnte man das Fazit des zum zweiten Mal ausgetragenen Wettbewerbes beschreiben. Zudem konnte erstmals in der Geschichte des vogtländischen Feuerwehrsports ein Flutlichtlauf in dieser Disziplin durchgeführt werden.



Der in Flutlicht getauchte Sportplatz in Theuma bot allen Teilnehmern eine imposante Kulisse. Hier der Lauf des Teams Theuma.

Immerhin dreizehn Mannschaften aus dem gesamten Vogtlandkreis wetteiferten am Abend des 22. September 2012 auf dem Sportplatz der Gemeinde Theuma (Verwaltungsverband Jägerswald) um den Pokal des Kreisbrandmeisters und den Titel „Sieger Vogtlandcup 2012“.

Unter den startenden Mannschaften konnten neben den Feuerwehren aus dem Jägerswaldverband, zu denen die FF Theuma, Tirpersdorf, Bergen, Werda, Lottengrün und Droßdorf zählten, auch Feuerwehren aus dem übrigen Vogtlandkreis begrüßt werden. Aber auch eine Gastmannschaft unter dem Namen „Mühlensmix“ reihte sich neben der FF Magwitz, Reichenbach, Markneukirchen, Oberprik, Großfriesen und Taltitz in die Gruppe der teilnehmenden Wehren ein.

Nach einer kurzen Begrüßung durch die Vorsitzende des Jägerswaldverbandes, Karmen Funke, den Bürgermeister der Gemeinde Theuma, Sven Rondthaler und den Verbandsvorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Vogtland e. V., Kamerad Andreas Schubert, gingen die Mannschaften in zwei Wertungsläufen an den Start. Bei fast perfektem Wettkampfwetter und optimalen Wettkampfbedingungen schenkten sich die Mannschaften nichts. Eine Bestzeit jagte die andere.

Doch zu guter Letzt konnte nur eine der Mannschaften den begehrten Wanderpokal für sich gewinnen. Die Mannschaft der Freiwilligen Feuerwehr Magwitz, welcher erst kurze Zeit zuvor die Landesmeisterschaften des Freistaates Sachsen für sich entscheiden konnte, war auch an diesem Tag den anderen Mannschaften überlegen.

Mit einer Zeit von 25.43 Sekunden verwies sie die Feuerwehren aus Reichenbach sowie die Lokalmatadoren aus Theuma auf die Plätze zwei und drei. Diese erhielten immerhin noch Medaillen und eine kleine Prämie. Die übrigen Mannschaften erhielten für ihre erfolgreiche Teilnahme eine Urkunde.

**Text und Bilder:
Die Kameradinnen und Kameraden
der Freiwillige Feuerwehr Oelsnitz / Vogtl.**

Vogtlandcup 2012 Die Ergebnisse im Überblick

1. FF Magwitz	25,43 Sekunden
2. FF Reichenbach	27,20 Sekunden
3. FF Theuma	33,33 Sekunden
4. FF Tirpersdorf	36,46 Sekunden
5. FF Markneukirchen 1	38,85 Sekunden
6. FF Bergen	45,48 Sekunden
7. FF Lottengrün	46,72 Sekunden
8. FF Markneukirchen 2	49,12 Sekunden
9. FF Oberprik	49,23 Sekunden
10. FF Großfriesen	54,72 Sekunden
11. FF Werda	59,28 Sekunden
12. FF Droßdorf	62,97 Sekunden
13. FF Taltitz	89,06 Sekunden

*Alle Angaben ohne Gewähr

„Bahnak Sokolov 2012“

Super Stimmung bei Wettkampf im tschechischen Sokolov. – Unterstützt von einigen „Schlachtenbummler“ machten sich am Samstag, dem 19. Mai 2012, drei unserer Kameraden auf den Weg nach Tschechien, um dort an einem speziellen Wettkampf teilzunehmen. Hinter dem Namen „Bahnak Sokolov 2012“ verbirgt sich ein Hindernislauf, der es im wahrsten Sinne des Wortes „in sich hat“. Schlamm, kaltes Wasser und das alles gepaart mit kräfteaubenden Hindernissen, also nichts für Zartbesaitete.



Die Bahnak Sokolov 2012 – Teilnehmer der Freiwilligen Feuerwehr Klingenthal, vlnr. Florian Schneider, Björn Jung und Danny Zander.

Teilnehmer sind Angehörige der Feuerwehren, des Rettungsdienstes, der Polizei und der Armee. Neben unseren deutschen Kameraden starteten auch Wettkämpfer aus Polen und Großbritannien. Bereits Tage vorher waren die Organisatoren bei der Arbeit, um das Gelände entsprechend zu präparieren. Bei herrlichem Frühsommerwetter herrschte Volksfeststimmung. Denny Zander, Björn Jung und Florian Schneider hatten sich Unterstützung aus Markneukirchen geholt.

Der Kamerad Stefan Neumann (FF Markneukirchen) wurde sozusagen von uns Klingenthalern adoptiert und in unsere Mannschaft geholt. Der Wettkampf begann mit Kindern und Jugendlichen, die eine verkürzte und entschärfte Variante absolvierten. Am frühen Nachmittag starteten dann erst die Frauen gefolgt von den Männern. Unsere Jungs schauten sich noch einige Tricks ab. So wurden Schuhe, Strümpfe und Schnürsenkel zusätzlich mit Klebeband befestigt, das sollte helfen, um nicht barfuß im Ziel zu erscheinen.

Mit dem Start hatte sich auch die Nervosität gelegt und unsere Kameraden schlugen sich zu ihrem eigenen Erstaunen recht gut. Bei etwa 160 Teilnehmern im vorderen Mittelfeld zu landen und das beim ersten Mal, ist schon eine beachtliche Leistung. Die Veranstaltung war sehr gut organisiert. Informieren kann man sich auch unter: www.bahnak.eu.

**Text und Bilder:
Roland Jung
Freiwillige Feuerwehr Klingenthal**